

APPRENTISSAGE DE LA CONDUITE SUR BOÎTE AUTOMATIQUE

La phase pratique sur boîte automatique comprend un minimum de 13 heures de conduite. Il ne suffit pas de savoir déplacer la voiture.

Le parcours de formation qui vous est proposé vous permettra de progresser, de connaître les règles du code de la route, de devenir un conducteur responsable et de vous préparer aux examens du permis de conduire.

Il est axé sur :

- le fonctionnement mécanique du véhicule,
- l'application du code de la route,
- l'apprentissage des bons comportements du conducteur, afin de ne mettre en danger ni sa sécurité ni celle des autres,
- les stationnements,
- la conduite économique,
- la sensibilisation aux différents risques de la route...

Vous allez apprendre à manipuler une automobile, à circuler dans différentes configurations et à en connaître les risques et les limites. Cela demande de la motivation et de la persévérance.

Pourquoi choisir la formation sur boîte automatique ?

- La formation est plus rapide : 13h de conduite minimum contre 20h pour la boîte manuelle.
- L'apprentissage est le même sauf que l'on commence par gérer son environnement, c'est d'autant plus important aujourd'hui avec de plus en plus de circulation et le stress que cela procure aux élèves. On apprendra la mécanique lors de la formation après obtention du permis, sachant qu'on aura déjà une bonne approche de l'environnement.
- L'épreuve pratique est plus facile : on se concentre uniquement sur ce qui passe autour de soi, puisqu'il n'y a pas la partie mécanique à gérer, pas de risque de calage.. C'est un atout d'autant plus que les délais de représentation sont de plus en plus longs.
- Dès l'obtention du permis en boîte automatique, on peut programmer la passerelle (7h de formation sur boîte manuelle) à l'auto-école. Il peut arriver qu'une ou plusieurs heures supplémentaires soient nécessaires.
- On ne repasse pas devant l'inspecteur, l'auto-école délivre une attestation à la fin de la formation, ce qui permet de conduire les véhicules équipés d'une boîte manuelle.
- L'auto-école se charge de la demande de fabrication du permis de conduire.
- Les voitures à boîte automatique sont les véhicules de demain...

Faites l'expérience !

Nous avons deux véhicules équipés d'une boîte automatique :

Une Renault Clio diesel	Une MG4 électrique
-------------------------	--------------------